
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『マイ下駄制作』 ６年 
 

今年は夏に向けて、郡上市の下駄を作成する 

職人さんに、下駄作りを教えていただく機会が 

ありました。普段の生活では履くことが少なく、 

古い履物というイメージでした。しかし、下駄 

の形や鼻緒の色、下駄にデザインする模様など 

を工夫することで、驚くほど素敵な下駄が出来 

ていました。教えに来ていただいた職人さんも、 

「ぜひ素敵な下駄をはいて、踊りを楽しんでほ 

しい」と願ってみえました。 

郡上の生活文化を学ぶことができました。 

 


